

Vos questions / nos réponses

Dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/05/2012 16:51

Bonjour,

Je dois passer un dépistage de drogues pour rentrer dans la gendarmerie. Je ne me drogue pas, ne bois pas, ne fume pas mais problème, tout les matins dans mon bus des gens au fond du bus effritent leur "shit" ou je ne sais quoi (il ne le fument pas, ils effritent juste leur drogue) et je le sent, donc je voulais savoir si le fait de respirer cet air peut rendre le dépistage positif rien que le fait de le respirer.

Cordialement.

Mise en ligne le 23/05/2012

Bonjour,

Le simple fait de respirer l'odeur du haschich effrité n'est pas suffisant pour que vous soyez contrôlé positif au cannabis. Il n'existe de risques en tant que consommateur passif que lorsque l'on reste assez longtemps auprès de fumeurs de cannabis dans un endroit confiné et non aéré.

Cordialement.
